Rando Évasion vous souhaite une belle année 2025!

Malgré une météo capricieuse nous avons pu faire de belles randonnées dont 2 séjours ; 3 jours en itinérance dans les Fiz et 2 jours à Aussois à partir du Fort Marie Christine. Le séjour raquettes a été annulé car... trop de neige dans le Grand Paradis.

À ce jour, au programme de 2025 :

- Un séjour raquettes en itinérance dans la vallée de la Clarée en Mars.
- Un séjour d'une semaine dans les Vosges, début Octobre...

Au long de l'année, départ en covoiturage du parking de la Salle polyvalente de Grignon :

- Le Lundi, randonnées courtes, de faibles dénivelés en ½ journée ou journée.
- Le Vendredi, randonnées raquettes, puis pédestres à partir d'Avril.

Le programme est disponible sur le Site Internet et le Facebook de la Mairie.

Pour toute information complémentaire :

Huguette Prarioz: 06 15 43 92 82 - hpz610@gmail.com



La Présidente, Huguette PRARIOZ.









